

清水小校長室だより No.3

2019.4.25(木) 文責：筒井

家庭訪問ありがとうございました

年度当初の家庭訪問はどうだったでしょうか。お忙しい中、お時間をとっていただきましてありがとうございました。

担任との信頼が深まったことと思います。



(昼休み 4/19)

子どもたちからは「家庭訪問やけん、家を掃除しよった。」との声も聞きました。以前は、5日間とっていた家庭訪問も、授業時数の確保もあり4日間にしています。1クラスの児童数は減少していますが、校区外通学は年々増えています。今年も市内の全小学校区から児童が通学しています。

職員からは4日間は日程的に厳しいのではとの声もありましたがどうだったでしょうか。ちなみに5～6年生は、お弁当を持ってきてもらい、午後も授業をしました。

来年は家庭訪問期間も給食をして欲しいとの声も届いています。行事が終わるごとに職員で反省をして来年の方向を確認しています。何か参考になることがありましたら、声を聞かせてください。

金曜日は春の遠足です。場所は市民体育館前のジンベエ公園です。去年は、養老のがらくの浜に行きましたが、距離が遠いのとトイレが離れているので、一昨年ジンベエ公園に戻しました。日程の関係上雨天でも学校内で実施します。

土曜日は参観日・PTA総会です。今年度最初の参観日です。多数のご参加をお願いいたします。PTA総会は、清水っこ劇場です。駐車は運動場をお願いいたします。

『平成』が終わって『令和』の時代に

あと数日で平成が終わります。5月1日からは『令和』元年となります。大きな歴史の変わり目です。それぞれの方にとって平成とは、どんな時代だったのでしょうか。

今の小学生は、もちろん全員が平成生まれです。保護者の方は、昭和生まれが多いと思いますが、平成生まれの方もいると思います。私は、もちろん昭和生まれですので、3つの時代を生きることになります。平成元年は、教員に採用になって7年目でした。勤務は窪津小学校で6年生を担当していました。30代になったばかりで、学級担任として一番仕事が面白く感じていた時です。当時は担任が比較的何でも自由にできた頃で、学級通信を毎日書くのが楽しみでした。昭和の名残いっぱいの子供たちとの楽しい日々でした。

1年生にカインサクラの話をしました

毎年新入生に『カインサクラ』の話をしています。去年は濃い緑になった葉桜でしたが、今年はちょうど満開でした。



12日金曜日に、1年生全員をカインサクラの所に (カインサクラと1年生 4/12) 連れて行って、かいし君のことや命の大切さについて話しました。

話の後に「もうこんな哀しいことが起こらないように、事故には絶対にあいませぬ。」「かいしくん私たちを見守ってください。」と手を合わせて、お祈りしました。

子どもたちは、本当に静かにしっかり話を聞いてくれました。

4月28日(日曜)から10連休です!

今年、ゴールデンウィークに加え、天皇即位に関わる休日もあり、4月28日(日曜)～5月7日(火曜)まで10連休となり、超大型連休となります。(5/7は4/27の代休です)

今年、例年以上に清水にもたくさんの車や人がやってくると思います。また、家族で旅行に出かける方もいるのではないかと思います。

事故や事件に遭わないように、安全で楽しいゴールデンウィークを過ごしてください。

事故注意! 事故注意! 事故注意!

4月の始業式の日、土佐市で小学6年生の男の子が自宅に帰った後、自転車で遊びに出たまま行方がわからなくなりました。海に転落した可能性があるとみて、捜索していましたが、数日後に海で発見されるという痛ましい事故がありました。

男の子は、普段からよく一人で近くの港で遊んでいたようです。

事故が起きるのは一瞬です。車や自転車の事故、海や川での事故…。命は1つです。取り返しのつかないことが絶対にあってはけません。

先日「港付近のテトラポットで、男の子が二人で遊んでいて、とても危険だった。」との、連絡を受けました。子どもに確認すると釣りをしていたようです。何もかも危険なことを禁止することの是非はあると思いますが、学校としては、子どもだけで海や川で泳ぐこと(指定水泳場の監視時間を除く)や子どもだけで海や川で遊ぶことを禁止しています。ご理解をお願いします。

大型連休前には、子どもたちへの安全指導をしますが、家庭でも子どもと安全な過ごし方について話をしてください。もし子ども達の危険な場面を見たら、声かけと注意をお願いします。